

Bürgerantrag: **Die Bahrsplate muss sauberer werden**

Sehr geehrte Beiratsmitglieder,

es ärgert mich immer sehr, wenn ich sehe, wie schmutzig es auf unserer wunderschönen Bahrsplate oftmals ist. Abfallreste fliegen durch die Gegend und schaffen einen ungepflegten Eindruck dieses Naherholungsraumes.

Ich schlage vor, dass Sie sich auf die Suche nach Freiwilligen machen, die regelmäßig auf der Bahrsplate für Sauberkeit sorgen. Ich selber bin bereit, bei so einer Aktion mitzumachen.

Ich kann mir vorstellen, dass diese Arbeit unter der Regie des Fördervereins Bürgerstiftung Blumenthal e.V. durchgeführt werden könnte. Die Materialien (Greifzangen, Handschuhe, Müllsäcke u. a.) könnten mit Globalmitteln beschafft und in der Schutzhütte an der Bahrsplate gelagert werden.

Wenn diese Freiwilligenarbeit auf der Bahrsplate gut funktioniert, kann sie zum guten Beispiel für andere Bereiche im Stadtteil werden.

Mit freundlichen Grüßen